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programme qui permettra à de nombreux
Britanniques, moyennant une somme d'argent
déterminée, de venir s'établir dans l'Ouest
du Canada et qu'ils y viendront par avion.
Nous assurons à ces gens qu'ils seront très
bien accueillis. Les ressources de main-
d'œuvre sont absolument nécessaires à la
mise en valeur des ressources naturelles.

J'aimerais signaler ici, pour la gouverne du
ministre des Finances, que la mise en valeur
des ressources naturelles du Nord exige de
la direction des entreprises l'offre de certains
avantages à la main-d'œuvre, afin d'obtenir
des ouvriers qui resteront sur les lieux pour
poursuivre cette mise en valeur. On a pro-
testé auprès du Gouvernement à l'égard de
l'imposition de ces avantages. J'espère
qu'avant longtemps le ministre nous aidera
à mettre nos ressources naturelles en valeur
en se rendant compte qu'il est nécessaire de
songer de façon particulière à ces gens qui
travaillent dans les régions éloignées des
hôpitaux, des écoles et des autres commodités
de la vie.

Et pour revenir aux ressources naturelles,
surtout à celles de la région de Cariboo, j'ai-
merais ajouter que, sur le plan provincial, la
population doit obtenir le plein rendement de
l'utilisation des ressources naturelles dans
toute région particulière. Le gouvernement
provincial doit veiller à ce que la population
obtienne un revenu suffisant pour la cession
de ses ressources naturelles. C'est un devoir
qui incombe aux provinces et qui va de pair
avec la mise en valeur des ressources.

Depuis un an ou deux, nous avons assisté
à des négociations entre les gouvernements
fédéral et provinciaux, négociations qui ont
abouti à des accords fiscaux visant plus ou
moins à répartir les richesses canadiennes
entre les provinces riches et les provinces
pauvres. De cette façon, ce qu'une province
pourra retirer de ses ressources naturelles
profitera i tout le Canada.

L'une des plus grandes ressources naturel-
les de Cariboo se présente sous forme de
terres arables. Nous avons de bonnes terres
dans la région de Quesnel et dans le sec-
teur de rivière la Paix en passant par Prince-
George. J'espère que l'agriculture retrouve-
ra sa juste part du revenu national. Quand
ces terres serviront à la production de den-
rées alimentaires destinées à la consomma-
tion intérieure, j'aimerais que les gens qui
cultiveront aient aussi leur juste part du
revenu national. C'est une condition néces-
saire à la mise en valeur de nos ressources
naturelles.

Un mot main t enant des ressources fores-
tières du nord de la Colombie-Britannique.
On a déjà dit ici et c'est encore vrai, que
Prince-George est la capitale du sapin de
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l'Ouest canadien. La plupart des honorables
députés savent que la commission Sloan siège
depuis quelque temps en Colombie-Britanni-
que où elle examine le régime foncier, en
s'attachant particulièrement aux programmes
de rendement soutenu, aux pratiques sylvi-
coles et autres problèmes connexes. C'est
la seconde commission de ce genre en Colom-
bie-Britannique. Le temps qui passe et l'évo-
lution des méthodes forestières l'avaient ren-
due nécessaire.

Les fabriques de contre-plaqué sont plus
nombreuses depuis quelques années et l'indus-
trie de la pâte et du papier projette une
grande expansion dans la région de Quesnel.
Une fabrique de contre-plaqué y fonctionne
et une usine de pâte à papier est à l'état
de projet. Nous comptons avoir une fabrique
de pâte à papier dans la région de la rivière
la Paix avant longtemps. On a fait beau-
coup de travail de recherches à cet égard
jusqu'ici.

La Colombie-Britannique a de grandes res-
sources hydrauliques et la circonscription de
Cariboo n'a pas été négligée sous ce rapport.
Dans l'exploitation de nos ressources hydrau-
liques, nous devons tenir compte de l'indus-
trie de la pêche. La population s'accroît
très rapidement à travers le monde et l'indus-
trie de la pêche pourra bientôt jouer un rôle
fort important dans l'alimentation de cette
population. Nous devons donc songer à l'in-
dustrie de la pêche quand il s'agit d'exploita-
tion d'énergie.

Touchant le gaz et le pétrole, nous savons
tous quels grands progrès on a réalisés au
nord de l'Alberta et dans la région de la
rivière la Paix qui se trouve en Colombi -
Britannique. Il s'y trouve beaucoup de gaz
naturel qui est actuellement utilisable, et
d'autres réserves sont à notre portée. On
est en train d'aménager un pipe-line qui

atteindra Vancouver et parviendra aux Etats-

Un is; je reviendrai d'ailleurs sur la question
un peu plus tard. A propos de gaz et de
pétrole, je souligne que la province doit gar-
der le droit des gens pour qu'ils touchent un
rendement équitable de ces ressources natu-
relles.

La circonscrIption de Cariboo renferme de

grands gisements de pierre calcaire et de
scniste qui peuvent servir à fabriquer du

ciment. A mesure que la partie septentrio-
nale de la province se développera, la de-
mande de cment ne pourra manquer de
s'accroître, et une fabrique de ciment ré-
pondra a un besoin croissant dans le nord à
mesure que la partie septentrionale prendra
son essor.

A Prince-George et dans ses environs, de

môme que dans bien des parties de la cir-

conscription de Cariboo, nous avons de vastes
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